



SOCIÉTÉS SAVANTES

ACADÉMIE DES SCIENCES, BELLES-LETTRES ET ARTS DE LYON.
— Séance du 10 janvier 1899. — Présidence de M. Lafon. —
Sur la proposition de M. Morin-Pons des félicitations sont votées à
M. le Président, pour sa récente nomination de chevalier de la Légion
d'honneur. — M. le Président remercie bien vivement l'Académie de
ce témoignage de sympathie, en déclarant que ses fonctions de prési-
dent ont été l'un de ses meilleurs titres pour la distinction qu'il vient
d'obtenir. — Hommage fait à l'Académie : *La rasance des terrains avec
le clipsomètre*, par M. le lieutenant d'André du 101^e régiment. —
Election des membres des Commissions de publication, de la fonda-
tion Christin et de Ruolz, de la fondation Ampère-Chevreaux, et du
prix Herpin.

Séance du 17 janvier 1899. — Présidence de M. Lafon, puis de
M. Gilardin. — M. Gilardin est élu président de la classe des lettres,
en remplacement de M. Armand-Calliat, démissionnaire. — Hommage
par M. Locard : *Conchyliologie portugaise. Les coquilles terrestres des eaux*